

真庭園版

地域を支える



中国道落合インターから車で一分、姫新線落合

ン科。

岡山大医学部、川崎

二年前から電子カル

た。

金田道弘病院は「近

い

入院日数は少なく、職場復帰も早く、患者負担は軽い。全身麻酔は麻酔科専門医が担当する。

科、リハビリテーション科が連携して対応している。

整えている。脳卒中、パーキンソン病などは脳神経外科、神経内科で初めて選ばれた。

院会の人間ドック・健

診施設機能評価認定病

院に県内で初めて選ばれ

ら車で一分、姫新線落合のほとりに特定医療法人金田病院はある。

駅から歩いて五分、旭川

は内科（呼

吸器、消化

器、循環器、

糖尿病、腎

・透析、神

経内科）、外科、脳神経

外科、整形外科、麻酔科

（疼痛外）

来）、眼科

血液・腫瘍内科医海野正

俊内科医長が行う。

胆のう、大腸、胃、十

二指腸、直腸の腹腔鏡手

術を積極的に実施、この

十四年間で二百八十七例

に及ぶ。開腹手術に比べ

リハビリ

テーション

最新医療を展開してい

る。血液腫瘍や肺、胃、

大腸などで手術が困難な

がんに対して、最適な抗

がん治療体制を確立す

る。最新医療を展開してい

る。血液腫瘍や肺、胃、

大腸などで手術が困難な

がんに対して、最適な抗

がん治療体制を確立す